Escrito por Administrador Viernes, 22 de Enero de 2021 00:00

{besps}produccionyturismo22012021|width=215|height=143{/besps}

Ayer jueves 21 de enero, el Ministro de Desarrollo Agrario provincial Javier Rodríguez visitó Roque Pérez acompañado por el Jefe de Gabinete de dicha cartera agraria Jonatan Sánchez Sosa. Fueron recibidos por autoridades locales, quienes los acompañaron a la localidad de Carlos Beguerie donde recorrieron la planta de cereales del vecino Carlos McCormack, la huerta agroecológica comunitaria y la Unidad Productiva Forestal Nº 1 desarrollada a partir de estacas provistas por la Dirección Forestal del Ministerio Desarrollo Agrario.

El Ministro Javier Rodríguez observó junto al Intendente interino José Luis Horna las obras de adecuación del cauce del río Salado, que permitirán evitar inundaciones y recuperar hectáreas para la producción. "De la mano del fuerte compromiso asumido por el gobernador Axel Kicillof desde el primer día de su gestión en conjunto con el gobierno nacional, estamos viendo un importante avance de estas obras, que son clave para los productores pero también para todos los habitantes de la región en general. Más hectáreas productivas significan más trabajo en cada uno de estos distritos", señaló el titular de la cartera agraria.

Rodríguez recorrió la etapa 1b del tramo IV del Plan Maestro de Cuenca Río Salado, que comprende a los municipios de Lobos, San Miguel del Monte y Roque Pérez, con un total de 34,6 kilómetros. Actualmente se encuentran trabajando 8 dragas en el lugar y se contempla la incorporación de 2 máquinas más, para alcanzar una capacidad de operación de aproximadamente 1.000.000 de m³ por mes. El dragado del río permitirá ensanchar su cauce a 200 metros de solera, más los taludes laterales. Hoy el avance de esta etapa de la obra se encuentra en un 35%; cabe destacar que al inicio de la gestión apenas se encontraba ejecutado el 4%.

El río Salado tiene una extensión de 700 kilómetros, nace en la laguna El Chañar de la localidad de Teodolina, provincia de Santa Fe, y desemboca en la

Escrito por Administrador Viernes, 22 de Enero de 2021 00:00

Bahía de Samborombón, en el río de La Plata. La superficie total de su cuenca equivale a 170.000 km² y abarca a 59 municipios. El Plan Maestro de Cuenca Río Salado se divide en 4 tramos, con distintas etapas cada uno. El tramo IV se inicia en la laguna Las Flores Chica y finaliza en la laguna municipal de Bragado, con una longitud de 212 km.; hoy se encuentra en ejecución su etapa 1b, que implicará el movimiento de 25.500.000 de m³ de tierra. Estas obras, cuya finalización se estima en 18 meses, cuentan con financiamiento del Banco Mundial. El plan permitirá sanear un total de 8.500.000 de hectáreas; en la etapa IV se recuperarán entre 2.500.000 y 3.000.000 de hectáreas. Durante el recorrido también acompañó el asesor Gustavo Colli de la Subsecretaría de Recursos Hídricos.

Luego el Ministro de Desarrollo Agrario se reunió con productores y representantes de la Sociedad Rural de Roque Pérez, junto a quienes repasó los distintos programas implementados desde la cartera agraria bonaerense en el marco de la pandemia para sostener y potenciar la actividad de los distintos sectores. Se hizo hincapié en los avances de las obras de reparación de la ruta hacia de Carlos Beguerie, que beneficiarán a la producción local y a los habitantes de la región; y en el financiamiento aportado por la cartera agraria para mejorar la red de caminos rurales.

También se destacaron las líneas de crédito específicas articuladas con el gobierno provincial a través del Banco Provincia, destinadas a los distintos sectores del agro en el marco del programa "Provincia en marcha". "Trabajamos articuladamente con el Banco Provincia, el que generó líneas con tasas accesibles para la producción. Dicha entidad bancaria prestó al sector productivo en general más de \$100.000 millones", afirmó el Ministro Rodríguez.

El presidente de la Sociedad Rural Alejandro Berti agradeció la visita del titular de la cartera agraria y destacó el buen diálogo mantenido. "Creo que dialogando podemos aportar soluciones a la problemática de nuestro partido", señaló el directivo de la entidad que nuclea a 200 pequeños y medianos productores de la zona. Rodríguez además recorrió junto al Intendente interino José Luis Horna la planta de cereales de Carlos Beguerie, que produce entre 50.000 y 70.000 kilos diarios de alimento balanceado que luego son distribuidos entre granjas aviares,

## El Ministro de Desarrollo Agrario provincial visitó Roque Pérez

Escrito por Administrador Viernes, 22 de Enero de 2021 00:00

en las que se realiza la crianza y engorde de pollos parrilleros.

También visitó la huerta agroecológica comunitaria, en la que se plantaron más de 15 especies de hortalizas que comenzaron a cosecharse un mes atrás. La producción es comercializada de forma directa en la comunidad local a precios justos, generando ingresos económicos para trabajadores de la tierra. En el lugar funciona la primera unidad productiva forestal, que se inició con la plantación de 3.000 estacas de álamo de 4 variedades distintas, provistas por la Dirección Forestal del Ministerio de Desarrollo Agrario.

Finalmente, el Ministro Rodríguez se interiorizó en el proyecto del mercado concentrador frutohortícola, que estará ubicado estratégicamente sobre la ruta nacional Nº 205 y será atendido por productoras y productores cooperativistas. La propuesta es impulsada por el municipio con la finalidad de acortar la cadena de distribución, fomentando la generación de valor agregado, y buscando fortalecer la producción de alimentos sanos en el distrito.